

ABSTRAK

Siti Rohmah : *Perkembangan Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama Tahun 2014-2018*

Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama merupakan museum yang berada di bawah Balai Pelestarian Cagar Budaya Banten. Tujuan pendiriannya selain sebagai tempat penyelamatan benda-benda yang diduga sebagai cagar budaya, juga untuk memperkenalkan tinggalan budaya yang ditemukan di kawasan Banten Lama kepada masyarakat luas. Secara spesifik belum banyak karya sejarah yang membahas langsung mengenai Perkembangan Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama.

Berdasarkan uraian diatas maka terdapat beberapa rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu : *Pertama*, Bagaimana sejarah singkat Kepurbakalaan Banten?. *Kedua*, Bagaimana Perkembangan Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama Tahun 2014-2018?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah. Adapun metode penelitian ini dilakukan melalui empat tahapan, yaitu: heuristik (pengumpulan sumber-sumber), kritik (menganalisis keautentikan dan kredibilitas sumber), interpretasi (penafsiran data) dan yang terakhir historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa mengingat pentingnya pelestarian dan pewarisan nilai-nilai budaya peninggalan sejarah Banten untuk disampaikan kepada masyarakat umum maka perlu didirikan sebuah museum yang diberi nama Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama yang koleksinya terdiri dari benda-benda yang berhubungan dengan sejarah Banten mencakup masa Prasejarah, Hindu-Budha, Islam, dan Kolonial. Dikarenakan semakin bertambahnya koleksi dan kondisi bangunan museum yang kurang baik maka pada tahun 2014 dilakukan renovasi bangunan dan proses itu dilanjutkan pada tahun 2015. Museum Situs Kepurbakalaan Banten Lama merupakan asset berharga untuk bangsa yang memiliki peran sebagai media edukasi untuk menanamkan nilai-nilai luhur budaya bangsa dengan cara memperkenalkan benda-benda tinggalan masa lampau yang terdapat di museum.

Kata Kunci: Museum, Sejarah, Banten, Budaya